
Teilnahmebedingungen und AGB 
Sat Nam Rasayan Austria 

1. Veranstalter 
Diese Teilnahmebedingungen gelten für alle Kurse, die von SNR-Austria als Veranstalter 
durchgeführt werden. Grundsätzlich steht das Angebot jedem/r offen. 
2 .SNR Austria 
Interimsmäßig dient als Veranstalter im Auftrag von SNR-Austria: Bernhard Pfau, Bachwinklweg 
9, 5400 Hallein. 
3. Vertrag 
Mit der schriftlichen oder mündlichen Anmeldung kommt der Vertrag zustande. Die Zahl der 
Kursteilnehmer ist begrenzt. Die Platzvergabe erfolgt nach Reihenfolge der Anmeldung. 
4. Gebühren 
Die Kursgebühren sind vor Kursbeginn fällig. 
5. Zahlungsbedingungen, Ratenzahlung 
Die Kursgebühr ist entweder auf das angegebene Konto einzuzahlen bzw. zu überweisen, 
oder kann in bar beglichen werden. Eine Ratenzahlung ist im Vorfeld abzusprechen und wird 
schriftlich bestätigt. 
6. Rücktritt des Teilnehmers 
Bei Einzelseminaren kann der/die Teilnehmer/in vor Beginn durch schriftliche Erklärung 
gegenüber dem Veranstalter zurücktreten, danach wird die Kursgebühr in Rechnung gestellt. 
Bei einem Rücktritt nach Kursbeginn einer mehrtägigen Ausbildung wird die Kursgebühr nicht 
erstattet, außer ein/e Ersatzteilnehmer/in kann nachrücken. Bei Unterbrechung kann die 
Ausbildung im darauffolgenden Zyklus ohne zusätzliche Kosten weitergeführt werden, eine 
etwaige Ratenvereinbarung bleibt aufrecht. Die Kündigung muss schriftlich per Brief oder E-
Mail erfolgen. 
7. Bei verhinderter Teilnahme an einer Kurseinheit 
Sollten ein/e Teilnehmer/in an der Teilnahme einer Kurseinheit verhindert sein, zum Beispiel 
wegen Urlaub oder Krankheit, bieten wir im Rahmen einer Sonderregelung nach vorheriger 
Absprache und Möglichkeit an, als Ersatz die gleiche Anzahl an Einheiten eines anderen 
Kurses im darauffolgenden Zyklus zu besuchen. Danach verfällt der Anspruch. Diese Regelung 
gilt nicht bei Einzelseminaren wie Intensivkursen oder einzelnen Wochenendseminaren. 
8. Rücktritt durch den Veranstalter 
Der Veranstalter ist berechtigt, bei zu geringer Teilnehmerzahl, Ausfall eines Kursleiters oder 
anderen zwingenden Gründen bis zum Beginn des Lehrgangs diesen abzusagen oder ihn 
nach Beginn abzubrechen. Bereits bezahlte Gebühren werden zur Gänze bzw. anteilmäßig 
ohne Abzug erstattet; weitergehende Ansprüche des Teilnehmers / der Teilnehmerin, 
insbesondere Schadenersatzansprüche, sind ausgeschlossen. 
9. Kursort 
Der Kursort wird im Vorfeld bekanntgegeben. Sollte sich aufgrund von Umständen daran 
kurzfristig etwas ändern und ist dem Teilnehmer durch die veränderten Bedingungen eine 
Anreise nicht möglich, werden die Kosten für diesen Kurs zurückerstattet. 
10. Haftungsausschluss 
Die Teilnahme an Sat Nam Rasayan Kursen und die Anleitungen, Informationen und Hinweise, 
die im Unterricht vermittelt werden, sind sorgfältig erwogen und geprüft. Sat Nam Rasayan ist 
keinesfalls als Ersatz für eine medizinische oder psychologische Behandlung zu verstehen. Die 
Teilnahme wird in das eigene Ermessen und die eigene Verantwortung gestellt. Jegliche 
Haftung für Personen-, Sach- und Vermögensschäden ist ausgeschlossen. 
11. Salvatorische Klausel 
Sollten einzelne Bestimmungen dieser Bedingungen als Bestandteil des Vertrages ganz oder 
teilweise unwirksam sein oder werden oder sollte sich in dem Vertrag eine Lücke befinden, so 
soll hierdurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt werden. Anstelle der 
unwirksamen Bestimmung oder zur Ausfüllung der Lücke soll eine angemessene Regelung 
treten, die, soweit rechtlich möglich, dem am nächsten kommt, was die Vertragsparteien 
gewollt haben oder nach dem Sinn und Zweck des Vertrages gewollt haben, wenn sie den 
Punkt bedacht hätten. 
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Terms of Participation and General Terms and Conditions 

Sat Nam Rasayan Austria 
 
1. Organizer 
These terms and conditions apply to all courses organized by SNR Austria as the organizer. In 
principle, the offer is open to everyone. 
2. SNR Austria 
The interim organizer on behalf SNR Austria is: Bernhard Pfau, Bachwinklweg 9, 5400 Hallein. 
3. Contract 
The contract is concluded upon written or verbal registration. The number of participants is 
limited. Places are allocated in the order of enrolment. 
4. Fees 
The course fees are due before the start of the course. 
5. Payment terms, Instalment payments 
The course fee must be paid either by bank transfer to the specified account or by the 
indicated online payment service provider or in cash. Instalment payments must be agreed 
upon in advance and are confirmed in writing. 
6. Participant Withdrawal 
For individual seminars, the participant may withdraw up to 4 weeks before the start of the 
course by submitting a written declaration to the organizer with no cost. After that, the course 
fee will then be invoiced. In the event of withdrawal after the start of a multi-day training 
course, the course fee will not be refunded unless a substitute participant can take the place. 
In the event of an interruption, the training can be continued in the following cycle at no 
additional cost; any instalment agreement remains valid. Cancellation must be made in 
writing by letter or email. 
7. In the event of an inability to attend a course unit 
If a participant is unable to attend a course unit, for example, due to vacation or illness, we 
offer, as a special arrangement after prior consultation and possibility, the same number of 
units of another course in the following cycle as a replacement. After this time, the right to 
withdraw expires. This article does not apply to individual seminars such as intensive classes or 
single-weekend seminars. 
8. Withdrawal by the Organizer 
The organizer is entitled to cancel the course up to the start of the course or to terminate it 
after it has begun if the number of participants is too low, an instructor is unavailable, or for 
other compelling reasons. Fees already paid will be refunded in full or in part without 
deduction; further claims by the participant, in particular claims for damages, are excluded. 
9. Course location 
The course location will be announced in advance. Should there be any short-term changes 
due to circumstances and the changed conditions prevent the participant from traveling, 
the course costs will be refunded. 
10. Disclaimer of liability 
Participation in Sat Nam Rasayan courses and the instructions, information and advice 
provided during the course have been carefully considered and reviewed. Sat Nam Rasayan 
is in no way to be understood as a substitute for medical or psychological treatment. 
Participation is at the participant’s own discretion and responsibility. Any liability for personal 
injury, property damage, or financial loss is excluded. 
11. Severability Clause 
Should individual provisions of these Terms and Conditions, as part of the contract, be or 
become invalid in whole or in part, or should there be a gap in the contract, this shall not 
affect the validity of the remaining provisions. The invalid provision or the gap shall be 
replaced by an appropriate provision, that, as far as legally possible, comes closest to what 
the contracting parties intended or would have intended according to the spirit and purpose 
of the contract, had they considered this point. 
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